



Las divisas de riesgo detienen el repunte en Asia

17 Septiembre, 2012 - 09:22

Credito:

Saxo Bank*

Este lunes, los mercados asiáticos mantuvieron el riesgo y las divisas relacionadas permanecieron sin cambios desde los máximos tras la reunión del FOMC a primera hora, que ha reducido tanto la liquidez como la actividad en la región.

Sin embargo, el repunte experimentó ciertas dificultades a media rueda, luego de conocerse que el presidente de los Estados Unidos, Barack Obama, está realizando campaña en Ohio basada en la industria automovilística, y presentará un reclamo comercial contra China por las ayudas irregulares para el sector automotriz y sus componentes.

Esto ha provocado en una brusca caída en el índice de Shanghai (el único índice regional que ha comenzado la sesión con pérdidas), provocando una bajada de varios puntos en el cruce dólar australiano-dólar estadounidense.

También en Asia, Singapur ha vivido una sesión sin grandes publicaciones de datos, con descensos en las exportaciones mayores a lo esperado, al caer los fletes de productos electrónicos y por la crisis de la eurozona, que afectó a la demanda.

Las exportaciones de productos domésticos, exceptuando el petróleo, cayeron un 9.1% ajustado estacionalmente intermensual, y un 10.6% desde hace un año. Los fletes de productos electrónicos bajaron un 11% en lo que va de año.

Por el lado de los datos europeos, los precios de la vivienda de Rightmove en el Reino Unido cayeron por tercer mes consecutivo, mostrando que los Juegos Olímpicos siguen teniendo cierto efecto de cortina de humo.

Los precios bajaron un 0.6% intermensual, lo que ha supuesto una subida más lenta del 0,7% en comparación con la subida del 2,0% por ciento de agosto.

El viernes, los mercados se habían mostrado eufóricos por el anuncio de la tercera ronda de relajación cuantitativa a última hora del jueves, con un nuevo aumento del apetito de riesgo que ha beneficiado a las divisas de riesgo provocando la bajada del índice del dólar hasta su nivel más bajo desde principios de mayo (curiosamente, la merma se detuvo en el mismo nivel que el 1 de mayo: 78.60).

Con todas las sensaciones positivas por la reunión del BCE, los rumores de una rebaja inminente de la calificación de España por parte de Moody's apenas tuvieron efecto en el repunte del euro-dólar de 1-1/2 unidades.

Además, los números del PIB del segundo trimestre de Suecia sufrieron una revisión considerable a la baja, provocando que el par euro-corona sueca se dispare hasta el máximo del último mes.

* **Andrew Robinson**, analista de Divisas de Saxo Bank.